



PARIS SEINE
REAL ESTATE

4 Pièces

100 m²

Réf. ParisSeine-Falguiere

1 475 000 €

Paris 15^{ème}

Maison à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

**** PARIS SEINE ** MAISON DANS UN ENVIRONNEMENT CHARMANT, ARBORÉ et au CALME ABSOLU **** La maison, ancien atelier d'artiste, est située au sein d'une très charmante copropriété, sécurisée avec gardien, qui bénéficie d'une allée privée, pavée et arborée. Entièrement rénovée par architecte, elle dispose de très beaux volumes (avec de nombreux puits de lumière et des baies vitrées) et d'un plan parfaitement optimisé. D'une superficie de 100,15 m² loi Carrez, 110 m² au sol, elle comprend : au rez-de-chaussée, une entrée donnant sur une cour en jouissance privative de 10 m², l'espace de vie avec le ...

**** paris seine **** house in a charming, wooded environment and absolute quiet ****** the house, a former artist's studio, is located in a very charming condominium, secure with caretaker, which benefits from a private driveway , paved and wooded. Completely renovated by an architect, it has very beautiful volumes (with numerous skylights and bay windows) and a perfectly optimized plan. With a surface area of 100.15 sqm carrez law, 110 sqm on the ground, it includes: on the ground floor, an entrance opening onto a private courtyard of 10 sqm, the living space with the living room, the dining room ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

